

Mittelländisches Turnfest Wichtrach 2025 – TV Aeschi

Am vergangenen Wochenende nahm der TV Aeschi mit grosser Freude am Mittelländischen Turnfest 2025 in Wichtrach teil. Bei bestem Wetter und sommerlichen Temperaturen zeigten unsere Turnerinnen und Turner grossen Einsatz und Teamgeist.

Dank intensiver Vorbereitung, starker Leistungen in allen Disziplinen (800m Lauf, Fachtest Allround, Pendelstaffette und Team Aerobic) und einem tollen Zusammenhalt erreichte die Aktivriege des TV Aeschi den hervorragenden 3. Rang in der 4. Stärkeklasse – ein Resultat, auf das wir alle sehr stolz sind! Besonders beeindruckt haben uns die Turnerinnen vom Team Aerobic. Ein komplett neues Programm zusammenstellen und einstudieren – Chapeau.



Die Stimmung im Team war durchgehend ausgezeichnet. Ob beim Wettkampf, am Rande der Wettkampfanlagen oder beim geselligen Teil am Abend – die Freude am Turnsport und das Vereinsleben standen stets im Vordergrund.

Mit grosser Zufriedenheit blicken wir auf ein gelungenes Turnfest zurück und danken dem OK Wichtrach herzlich für die perfekte Organisation und das unvergessliche Wochenende.

TV Aeschi – stolz, motiviert und bereit für die nächsten Herausforderungen!

